



## Las fiestas son la nueva debilidad de la 4T

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPE SAN MARTÍN).- Las fiestas... ¿y las mentiras? Dos estampas: Diputados que dijeron que no, pero no se aguantaron las ganas y siempre sí organizaron su posada.

El coordinador de la fracción parlamentaria de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, aseguró que no hubo uso de recursos públicos en la reunión de fin de año organizada por algunos integrantes de la bancada. El legislador explicó que la invitación que circuló no fue oficial del grupo parlamentario, sino que fue iniciativa de la vicecoordinadora y quienes acudieron se cooperaron.

En ese sentido, el diputado morenista indicó que él no acudió por no ser un evento oficial organizado por su partido.

"Yo les pedí que trataran de ser cautos, pero ellos tienen derecho a reunirse, se reunieron a petición de la vicecoordinadora, de **Gaby Jiménez**, creo que se cooperaron, no hay recurso público alguno y obviamente como coordinador del grupo parlamentario yo les di libertad, como siempre les doy libertad a todos mis compañeros, y ellos decidieron hacer su reunión de amigos, yo no acudí porque yo había dicho que no era una convocatoria formal, señaló **Monreal Ávila**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9732?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9732&authkey=!ANL6xea0NAOFOuQ&ithint=video&e=EQIFit>